



Versión móvil



Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

HOY 1.3 / 22.1 | MAÑANA 5.8 / 23.1

idealTV.es tu televisión online...

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com

EDICIÓN: | Granada | CAMBIAR | PERSONALIZAR | 12 noviembre 2009

Portada Local **Deportes** Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs ServiciosBuscar IR

Granada C.F. Fútbol Provincial Más Fútbol C.B. Granada Baloncesto Más Deporte Deporte Base

Más Deportes

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Deportes > Noticias Más Deportes > **El PMD abre el plazo de inscripción para el medio maratón de Granada**

MAS DEPORTE

El PMD abre el plazo de inscripción para el medio maratón de Granada

12.11.09 - IDEAL | GRANADA

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

El Patronato municipal de Deportes del Ayuntamiento de Granada tiene ya abierto el periodo de inscripción para participará en la vigésimo séptima edición de la media ,aratón Ciudad de Granada que se celebrará el próximo 13 de diciembre.

Los interesados en participar podrán formalizar su inscripción a través de la página Web que PMD Granada activa para esta competición (www.mmgranada.es) en la que, además, se ofrece información y consejos para preparar la carrera.

Los atletas extranjeros deberán inscribirse antes del 4 de diciembre, ya que su documentación debe ser visada por la Federación Española de Atletismo, y los nacionales tienen de plazo hasta el 9 de diciembre. La cuota de inscripción asciende a 10,5 euros, una cifra notablemente inferior a la de otras pruebas de características parecidas que se celebran en Andalucía.

El PMD Granada ha hecho un gran esfuerzo para mantener viva la prueba teniendo en cuenta las dificultades que este año plantea el recorrido debido a las numerosas obras que se desarrollan por la ciudad. A pesar de ello, el recorrido mantiene su paso por todos los distritos de la capital.

Como en años anteriores, el PMD Granada sitúa el tope de participación en 2.000 atletas para así asegurar la atención necesaria a cada atleta. La seguridad de la prueba correrá a cargo de la Policía Local con el apoyo de Protección Civil. La carrera también contará con un amplio número de alumnos voluntarios de la Facultad de la Actividad Física y el Deporte de la Universidad de Granada y del módulo de Educación Física del Hermenegildo Lanz.

Carrera infantil

Marifrán Carazo, la concejala de Deportes del Ayuntamiento de Granada, comenta que «queremos convertir el 13 de diciembre en una gran fiesta del atletismo y para ello hemos programado una 'media para peques' con un recorrido de 2,2 kilómetros en la que podrán participar desde alevines a juveniles. De esta forma abrimos la jornada deportiva para todos, ya que en la media ,maratón la reglamentación impide que puedan participar niños».

El recorrido de esta carrera para categorías inferiores coincidirá con los primeros 2,2 kilómetros de la prueba de mayores y tendrá su final en la pista de atletismo del Complejo Deportivo Núñez Blanca del Zaidín. Las inscripciones para la media de los peques también pueden realizarse en www.mmgranada.es.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)

TAGS RELACIONADOS

abre, plazo, inscripcion, para, medio, maraton, granada

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil.

Nombre * y apellidos

Opinión *

BUSCADOR

Todo el Deporte en un click

- 1 Seleccione deporte
Ciclismo
- 2 Seleccione categoría
Tour Francia
- 3 ¿Qué quiere ver?
En directo



Marifrán Carazo. / IDEAL

BUSCAR EN IDEAL.ES

LO MÁS LEIDO

300 euros al mes perdidos por la 'letra...
Los celos, móvil del crimen de la agent...
La gestora y su dilema...
El PP se carga la hoz y el martillo del